



#ENVUELOS YA AEROPUERTOS

Eliminan el uso de mascarilla

ACCIÓN DESEADA

• Aerolíneas nacionales habían urgido a levantar la obligatoriedad de la máscara.

• En China, las autoridades han comenzado a alertar sobre otro brote de contagio de coronavirus en la población.

• En México, más de 50% de las personas tiene su esquema de vacunación completo.

LA AFAC DIJO QUE YA NO ES OBLIGATORIO PORTAR CUBREBOCAS

POR EVERARDO MARTÍNEZ
MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

El gobierno federal, a través de la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC), eliminó el uso obligatorio del cubrebocas en aeropuertos y aerolíneas.

"Ambulatorios y salas de última espera en las instalaciones aeroportuarias constituyen espacios amplios y suficientemente ventilados", dijo la autoridad aeronáutica.

Las aeronaves utilizan sistema de filtración de alta eficiencia (HEPA) que elimina 99.9 por ciento de macropartículas, bacterias y virus, informó la AFAC.

La determinación se da a partir del 11 de octubre de 2022 y hasta tanto las autoridades

90%

DE RECU-
PERACIÓN
REGISTRA LA
AVIACIÓN.

36%

DE LA OPERA-
CIÓN AÉREA,
ES POR EL
AICM.

MÉXICO,
EN 2022

107

MILLONES DE USUA-
RIOS EN AEROPUER-
TOS HASTA AGOSTO.

37%

AUMENTÓ
EL FLUJO DE
PASAJEROS.

sanitarias no modifiquen los protocolos sanitarios inherentes al uso de cubrebocas.

La AFAC señaló en un Oficio Circular, que los concesionarios y permisionarios del transporte aéreo de servicio al público, que en los casos en que se detecte en alguna persona con algún síntoma relacionado con el COVID-19 o enfermedades respiratorias, deberán recomendar el uso de mascarillas, para prevenir cualquier infección y/o contagio hacia otras personas.

Andrés Conesa, director general de Grupo Aeroméxico había insistido en levantar la obligatoriedad del uso de cubrebocas, pues ya representaba algunos efectos negativos para las líneas aéreas, debido a que las firmas con las que compiten en otros países ya habían flexibilizado el uso de la máscara.

En tanto, el Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP) reconoció la disposición de los usuarios por atender las medidas preventivas. 🌐